

DER 20. LANDESELTERNBEIRAT – FÜR UNSERE KINDER!



Liebe Eltern an den berufsbildenden Schulen in Baden-Württemberg,

eine aktive Elternschaft ist wichtiger Bestandteil in der Schule. Ob als Elternvertreter in der Klasse, oder im Elternbeirat der Schule – engagierte Eltern sind auch in berufsbildenden Schulen wichtig!

In vielen Städten und Gemeinden gibt es danach auch einen Gesamtelternbeirat. Dort sitzen die Elternbeiräte aller Schulen zusammen und sprechen z.B. über Schulgebäude oder die Ausstattung mit dem Schulträger.

Noch eine Ebene höher gibt es den Landeselternbeirat. Wir sind das offizielle Beratungsgremium des Kultusministeriums. Unsere Aufgabe ist die Vertretung der Elternsicht in der Bildungspolitik in Baden-Württemberg.

Hierfür tagen wir ehrenamtlich mindestens elf Mal im Jahr in Stuttgart. Außerdem sitzen unsere Mitglieder in vielen Gremien und Arbeitskreisen, die sich mit Bildung beschäftigen.

Wir finden es wichtig, dass viele Eltern über unsere Arbeit informiert sind. Denn was in Stuttgart entschieden wird, betrifft auch Ihre Kinder. Deshalb würden wir uns freuen, wenn Sie unsere Angebote kennen und nutzen. Dazu stehen unten alle Informationen.

Übrigens gibt es noch eine ganz einfache Möglichkeit, sich als Eltern in der Schule zu engagieren:

- das eigene Kind liebevoll begleiten
- Angebote zur Information in der Schule wahrnehmen
- Interesse zeigen und Vertrauen haben

Damit das gut gelingt, ist es wichtig informiert zu sein. Nutzen Sie daher gerne die Angebote, die der Schul-Elternbeirat im Kleinen und wir vom Landeselternbeirat im Großen bieten. **Wir freuen uns auf den Austausch!**

Beste Grüße aus Stuttgart
Sebastian Kölsch, LEB-Vorsitzender

MITEINANDER VERNETZEN – IM AUSTAUSCH BLEIBEN

Die Mitglieder des aktuellen Landeselternbeirats sind seit 1. April 2023 im Amt. Fast alle haben am Anfang ihrer Amtszeit ein Ziel in den Vordergrund gestellt: Transparenz. Das heißt, dass wir allen Eltern in Baden-Württemberg zeigen wollen, was wir tun. Gemeinsam haben wir eine Arbeitsgruppe »Kommunikation« gegründet. Sie beschäftigt sich damit, wie unsere Arbeit nicht nur intern besser ablaufen kann. **Wir wollen auch nach außen besser präsentieren, was wir tun und warum wir es tun.**

Wir laden daher alle Eltern ein, uns zu folgen: Mit unserem Newsletter wollen wir monatlich über verschiedene Themen informieren und hoffen, dass viele neue Abonnenten dieses Angebot annehmen. Auf Instagram, Facebook, X (Twitter) und LinkedIn versuchen wir, aktuelle Hinweise zu posten und in Austausch zu kommen.

Und natürlich gibt es auch unsere **LEB-Website** als ständiges Info-Angebot.

Jetzt Follower werden oder abonnieren:
Einfach die QR-Codes scannen oder anklicken!

Instagram



@leb.bw

Newsletter



leb-bw.de

Facebook



@leb.bw

LinkedIn



@leb.bw

X (Twitter)



@leb.bw

Website



leb-bw.de